



# Elias



hat so viel Liebe in unser Leben gebracht. Was wir durch ihn erfahren und gelernt haben, ist ein großer Schatz für uns. Er hat uns gezeigt, worauf es im Leben ankommt.

Es braucht nicht viel um glücklich zu sein, aber es braucht Menschen, die einem helfen, die einen unterstützen, die selbstlos einfach DA sind. Durch Elias haben wir unglaublich viele Menschen kennengelernt die genau DAS für uns waren. Wir können sie nicht alle aufzählen, aber wir sind jedem Einzelnen von Euch unendlich dankbar.

*Danke!*

**Daniela und Timo Ehnle**